

# *Le Conseil de ministres adopte un plan de lutte contre le changement climatique*

---



La Havane, 28 avril, (RHC).- Le Conseil de ministres de Cuba a adopté ce jeudi le plan de l'État visant à réduire les effets du changement climatique.

Ce plan se base sur des recherches entamées en 1991 par l'Académie des Sciences de Cuba au sujet du changement climatique.

Le plan adopté hier a une plus grande portée que les documents qui le précèdent. Sa mise en application requiert d'un programme d'investissements à court, moyen et long terme d'ici en 2100.

Elba Rosa Perez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement a indiqué que le plan accorde la priorité à la préservation de la vie dans les zones les plus vulnérables, à la sécurité alimentaire et au développement du tourisme.

D'après des études scientifiques, le climat de Cuba est chaque fois plus chaud et accuse une grande variabilité dans l'activité des cyclones.

Le plan comprend 11 tâches parmi lesquelles figurent les actions pour assurer la disponibilité et l'utilisation rationnelle de l'eau, le reboisement dirigé vers la protection des sols et des eaux, la préservation des récifs coralliens et le développement des sources d'énergie renouvelables.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128411-le-conseil-de-ministres-adopte-un-plan-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



**Radio Habana Cuba**